

Pressemitteilung.

Hilfe vor Ort, die ankommt

Weihnachten 2021: Traditionelle Spendenaktion von Schöck für regionale Projekte

Baden-Baden, im November 21 – Mit 10.000 Euro fördert die Schöck Bauteile GmbH im Rahmen ihrer Aktion Weihnachtsspenden dieses Jahr drei karitativ-soziale Projekte. Am Produktionsstandort Essen wird das Zirkusprojekt der Kindertagesstätte Kindervilla unterstützt, am Produktionsstandort Halle (Saale) die Anschaffung eines Sonnensegels für die Kinderschutzstelle im SCHIRM-Projekt und am Hauptsitz des Unternehmens in Baden-Baden erhält die THW-Helfervereinigung des Ortsverbands Achern Geld für die Instandhaltung eines Lkw. Dieser dient als Zugfahrzeug für die Verpflegungseinheit und kam unter anderem bei der Flutkatastrophe im Ahrtal zum Einsatz.

Auch 2021 führt die Schöck Bauteile GmbH ihre langjährige Tradition der Weihnachtsspenden, mit denen gemeinnützige Vereine, Organisationen oder Einrichtungen mit karitativ-sozialem Hintergrund unterstützt werden, fort. Das Besondere an der Aktion von Schöck: Die Spenden-Vorschläge stammen von den Mitarbeitern. „Wir möchten, dass unsere Hilfe direkt vor Ort etwas bewirkt und unmittelbar dort ankommt, wo sie gebraucht wird“, erklärt Mike Bucher, Vorstandsvorsitzender der Schöck AG, die Hintergründe. „Deshalb legen wir bei unserer Aktion Weihnachtsspenden Wert auf den regionalen und persönlichen Bezug zu den Spenden-

Empfängern. Wir bitten unsere Mitarbeiter an den einzelnen Unternehmensstandorten im Vorfeld um Vorschläge, aus denen wir eine Auswahl treffen. Dadurch wird die Aktion für die gesamte Belegschaft zu einer echten Herzensangelegenheit.“

Dieses Jahr fiel die Wahl auf folgende drei Projekte:

Zirkusprojekt 2022 in der Kindervilla Essen

Am Produktionsstandort Essen erhält der Förderverein der Kindertagesstätte Kindervilla am Laurentiusweg 2.500 Euro für das Zirkusprojekt 2022. Die Kita, in der zurzeit 66 Kinder untergebracht sind, möchte mit einer bewusst ausgewählten Vielfalt einen Möglichkeitsraum für eine eigenständige Entwicklung sowie gemeinsames Leben und Lernen der Kinder eröffnen und sie zur Selbst- und Mitverantwortung sowie Mitwirkung anregen.

„Der 2021 neu gegründete Förderverein hat sich viele Ziele gesetzt und gerne geben wir Starthilfe bei einem der ersten großen Projekte“, so Vorstand Dr. Harald Braasch anlässlich der Spendenscheckübergabe am 22. November 2021.

Sonnensegel für heitere Stunden in Halle

Mit 2.500 Euro wird die Kinderschutzstelle im SCHIRM, ein Projekt der Halleschen Jugendwerkstatt gGmbH, unterstützt. Das SCHIRM-Projekt ist unter anderem Anlaufstelle für sozial benachteiligte junge Menschen, die häufig Ausgrenzungserfahrungen erlebt haben. Gebraucht wird ein gutes, stabiles Sonnensegel, das im Sommer den geschützten Aufenthalt im Freien ermöglicht.

Die Spendenscheckübergabe erfolgt am 8. Dezember 2021 durch den Vorstand Dr. Harald Braasch.

Verpflegung auf Rädern aus Achern

In Baden-Baden, dem Hauptsitz der Schöck Bauteile GmbH, geht eine Spende von 5.000 Euro an die Vereinigung der Helfer und Förderer des Technischen Hilfswerks (THW) des Ortsverbands Achern. Diese Vereinigung hat mit hoher Motivation und viel Eigenleistung ein Konzept für

eine mobile Küche und Reinigungsstation entwickelt. Umgesetzt wurde alles in einem gebrauchten gekauften Zugfahrzeug und Anhänger mit individuell aufbereiteten Geräten. Das Konzept hat sich in Einsätzen und Übungen und nicht zuletzt bei der Hilfe im Flutgebiet Ahrtal bestens bewährt. Die Geldspende ermöglicht die Instandhaltung des Lkw. „Ich bin sehr dankbar, dass es bei Schöck einen Kollegen gibt, der sich voller Herzblut im THW Ortsverband Achern einbringt. Schöck unterstützt gerne, damit dieses wichtige Zugfahrzeug noch viele Jahre im Einsatz sein kann, denn ohne das läuft derzeit nichts“, sagt Thomas Stürzl, Vorstand der Schöck AG.

Die Spendenscheckübergabe erfolgte am 29.11.2021. Bernd Decker, Vorsitzender der Helfervereinigung und Rolf Ehinger, stellvertretender Vorsitzender der Helfervereinigung, ließen den Lkw vorfahren, für den die Spenden eingesetzt werden sollen. Voller Freude nahmen sie den symbolischen Scheck entgegen. Mit dabei Frank Panther als Fachberater im Ortsverband Achern.

4.035 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Bildmaterial

[Schoeck_PM-Weihnachtsspende-2021]



v. l. Rolf Ehinger und Bernd Decker gemeinsam mit Vorstand Thomas Stürzl und Frank Panther vor dem Stammsitz des Unternehmens in Baden-Baden.

Foto: Schöck Bauteile GmbH

Über Schöck:

Die Schöck Bauteile GmbH ist ein Unternehmen der internationalen Schöck-Gruppe, die mit über 1.100 Mitarbeitern in mehr als 40 Märkten aktiv ist. Der Hauptsitz liegt in Baden-Baden am Fuße des Schwarzwalds, wo 1962 die Erfolgsgeschichte des Unternehmens begann. Firmengründer Eberhard Schöck nutzte sein Wissen und seine Baustellenerfahrung, um Produkte zu entwickeln, die den Bauablauf vereinfachen und bauphysikalische Probleme lösen. Diese Mission ist bis heute Fundament der Unternehmensphilosophie. Sie hat Schöck zum führenden Anbieter für zuverlässige und innovative Lösungen zur Verminderung von Wärmebrücken und Trittschall, für thermisch trennende Fassadenbefestigungen sowie Bewehrungstechnik werden lassen. Produkte von Schöck ermöglichen eine rationellere Bauweise und sichern nachhaltig die Bauqualität. Im Mittelpunkt stehen der bauphysikalische Nutzen und die Energieeffizienz. Für das Bauen von morgen treibt Schöck mit dem Bereich Digitalisierung den Workflow von der Planung bis zur Baustelle voran.

Ihre Fragen beantworten gern:**Ansel & Möllers GmbH**

Christine Schams

König-Karl-Straße 10

70372 Stuttgart

Tel.: 0711 – 92545-284

E-Mail: c.schams@anselmoellers.de